

GOBIERNO CIVIL

Siguen las visitas

Ayer por la mañana recibió el gobernador civil las visitas [...]; una representación de Alza y del Partido Republicano; [...]

...nación.

Siguen las visitas

Ayer por la mañana recibió el gobernador civil las visitas del arcipreste y párrocos de San Sebastián; jefe provincial de Estadística; don Florentino Estremera; la Junta Directiva del Colegio de Veterinarios; don Segundo Galarza; don Camilo Recondo; inspector de la Frontera; arquitecto provincial, don Ramón Cortázar; alcalde de Azpeitia; alcalde de Oyarzun; una comisión del Ayuntamiento de Azpeitia; tesorero de Hacienda; alcalde y secretario del Ayuntamiento de Alegria; director de la Escuela de Trabajo, don Vicente Prado; Colegio de Corredores de Comercio; don Vicente Alcorita; señor Vallejo y una comisión de la Casa del Pueblo de Elbar; coronel del regimiento de Artillería, don Francisco Roig; una representación de Alza y del Partido Republicano; secretario de la Junta de Protección a la Infancia, don José María Agesta; secretario del Consejo Provincial del Trabajo, etc.

Entre las personas que visitaron el lunes al gobernador civil citábamos al alcalde de Zumaya, debiendo decir alcalde de Zumáraga, don Basilio Fernández Lecuona, que fué en realidad quien le visitó.

El rector de la Residencia de PP. Jesuitas, acompañado de un religioso de la Orden, visitó ayer al gobernador civil de la República, señor Aldasoro, para felicitarle por su nombramiento y expresarle el sentimiento de su adhesión al nuevo régimen.

—También los caballeros de San Ignacio, representados por don Luis Gaytán de Ayala y don José María Angulo, cumplieron al gobernador civil para ofrecerle sus respetos.

—Don Ricardo Rezola y don Emilio Pisón, presidente y secretario de la Asociación Patronal del Puerto de Pasajes, desfilaron ayer por el despacho del gobernador civil de la República para expresarle a éste su adhesión y, al mismo tiempo, darle cuenta de cómo se encuentra actualmente el asunto de la subvención al puerto de Pasajes, con el fin de que no se malogren las gestiones realizadas ante el Gobierno anterior.

—Visitaron al señor Aldasoro, para felicitarle y manifestar su adhesión al Gobierno de la República, los alcaldes de Villarreal de Uurrechúa, Villafranca de Ooria e Isasondo; el señor Inspector y secretario de Primera Enseñanza; el interventor del Estado, señor Bráu; don Luis Machimbarrena, don Vicente Coreas, don Mariano Clavero, el señor comandante del "Mac-Mahón", la Junta Directiva del Colegio de Agentes Comerciales, don Manuel Rezola, en representación del Automóvil Club, el Orfeón Donostiarra y la Amistad Hispano-Francesa.

La Liga de Productores